



Le boomerang



Inventé par les **aborigènes** d'Australie, qui ont peuplé l'Australie en premier.



Le mot boomerang vient de l'expression « **boom – ma – rang** » qui signifie « Reviens, bâton ! », qu'une tribu d'aborigènes d'Australie criait lorsqu'ils rattrapaient cet étrange objet.

Les boomerangs sont utilisés soit pour **jouer**, dans ce cas ils sont légers et capables de revenir aux lanceurs, soit pour **effrayer les oiseaux** et ainsi les attraper pour les manger. C'était une nourriture importante pour les aborigènes.